
 

  

団体名：Palettes 

代表者：日比野 知佳 

開催日：令和６年１０月２０日（日） 

事業名：笑みっしょん 

会 場：イオンモール扶桑 

動員数：約10000人 

補助区分：創出型a 

補助額：240万円 

 

扶桑町内外のイベントで、歌や踊りのパフォーマンスを披露しています。町制施行70周年記念

の時には、扶桑町テーマソング「このまちが大好きだから」を歌い、町のＰＲのお手伝いもさせ

ていただきました。イベントでのパフォーマンス以外にも、ミュージックビデオ等の映像作品の

発信なども行っています。 

 

町制施行70周年記念の時に、記念テーマソングの「このまちが大好きだから」を歌ってほし

いと依頼をいただいたことを皮切りに、町内のイベントで出演のお話をもらったり、保育園の

子どもたちとテーマソングに合わせて踊ったり、少しずつ町の皆様の目に触れる機会を増やし

ていくことができました。町内の様々な場所でもらえる「Palettes 知ってる！」「この歌知って

る！」「頑張ってね！」といった応援の声に、私たちにしかできない方法で応えていきたい！と

強く感じるようになりました。 

私たちはボーカル5人で自主的に活動しているボランティア団体で、自分たちの力だけでは直

接皆様に感謝をお伝えすることが難しいのですが、より多くの方に、よりご満足いただける形

で感謝を伝えたいと思ったこと、そして、町外から応援してくださる方々も巻き込むことで扶

桑町に大きなにぎわいを生み出したいと考え、この補助金に申請しました。 

 

主に出演団体のパフォーマンス用ステージ、音響設備、舞台装飾等に使用しました。私たち自

身の歌や音楽はもちろん、参加された団体からも専用のステージで出演できて楽しかったと大

変好評でした。他の地域で活躍されている団体の誘致やステージ演出以外のマルシェブースの

設置、チラシの制作や印刷等にも補助金を活用しました。また、謎解き企画の制作も委託する

ことができ、楽しさ満載のイベントにすることができました。 

⚘⚘日常的な団体の活動内容を教えてください。⚘⚘ 

⚘⚘補助金を活用しようと思った理由を教えてください。⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘補助金の主な活用内容を教えてください。⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘ 



 

 

 

 

 

 

 

補助金を活用したからこそ、今回のような大きなステージや充実した音響設備を使うことがで

きましたし、皆様に満足いただけるクオリティでのパフォーマンスをお届けすることができた

と考えています。また、団体の誘致にも活用できたことで、Palettes を知らない方を巻き込

み、終始人が絶えないステージにすることができたのだと感じています。 

この補助金を通じて、扶桑町に年代・性別を問わず遊びに来ていただける場を作ることができ

たのは自信にも繋がりますし、Palettes の存在をより多くの方に認知していただくことができ

たので、ぜひ今後も積極的に活用を検討していきたいと思います。 

 

当日は町内外から約1万人のお客様にご来場いただきました。ステージではPalettes の他にも

東邦高校マーチングバンド部様や地域で活躍する団体の皆様、10チーム以上のよさこいチーム

の方にも出演して頂き、世代を超えて盛り上がるステージとなりました。 

企画の一つとして謎解きゲームを会場内で実施したところ、小さなお子様からご年配の方まで

ご参加いただき、楽しそうな表情で謎解きに取り組んでいる姿が非常に印象に残っています。

来場者の方からも「ステージ以外にも楽しめるポイントがたくさんあって子供も大人も退屈し

なくて楽しかった」「似たようなイベントに出演する時はいつもステージが終わったら軽食を食

べるくらいしか参加出来なかったけれど、パフォーマンス以外の時間がとても充実していた」

などのお言葉をいただきました。またイベントに向けて発信したSNSの投稿に対しても大きな

反響をいただくことができ、Palettes にしかできない独自性のあるイベントに出来たのではな

いかと感じています。 

 

今後も町内外での様々なイベントに出演していきたいと考えており、今回開催した「笑みっしょ

ん」もぜひ継続していきたいと考えています。単純に同じイベントを続けるだけでなく、より多

くの町内事業者様に参加いただけるよう働きかけたり、ステージ以外のブースも拡大していくこ

とで、より町民の皆様に還元できるような形を目指しています。将来的には、扶桑町内での年に

一度のビッグイベントとして町民の皆様に認知してもらえるような場にしていくことを目標に、

これからも日々活動していきたいと考えています。応援よろしくお願いします。 

⚘⚘補助金活用後のイベントの様子について教えてください。⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘イベントに対する周囲の反応や集まった声をお聞かせください。⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘団体としての今後の展望を教えてください。⚘⚘ 

⚘⚘ 

⚘⚘ 


